

Desde el área de Pastoral de la Delegación Diocesana de Migraciones vamos a poner en marcha el proyecto Monte Horeb para acompañar a grupos. Para ello necesitamos traducir a francés e inglés el material.

SI ALGUNO DE VOSOTROS PODEIS COLABORAR EN LAS TRADUCCIONES OS LO AGRADECERÍAMOS MUCHO.

mensaje para el padre nuestro, Papa de todo me llamo Modou Kaué. Soy de Senegal estoy en encuentro con buenas personas: ellas son mis padres, mis profesoras. Son vedrunas. A Marruecos 08-11-2012 no puedo hablar y escribir tampoco y no tenía trabajo pero encuéntre con ellas entre Marzo y Abril 2013 aprender Español y también me ayudan con impezamos un micr proyecto de madera Seguimos hasta noviembre 2014 y construí una empresa "Creamos juntos" Estoy contento por estubé viviendo con muchas dificultas... pero se ayudan. Y muchas gracias Padre por los visto productos en tus manos. me encanta. Por esto, diciendo a Dios por mis hermanas tienen largas vidas ya ti también, me alegra mucho por ti. nano pero me encanta estar con mis hermanas

28-11-2014

Kaué



Área Sensibilización

Al-Hijra

- UNA PATERA PARA EL PAPA



En Roma, del 17 al 21 de noviembre, se ha celebrado el **VII CONGRESO MUNDIAL DE LA PASTORAL DE LAS MIGRACIONES** que ha congregado a más de 300 personas de 93 países.

El Arzobispo de Tánger, Don Santiago Agrelo y el Delegado de Pastoral Migratorio de Cádiz-Ceuta participaron en este encuentro.

A la finalización del Congreso, el viernes 21, tuvo lugar en la sala Clementina la audiencia con el Papa Francisco. Era un momento esperado y deseado por todos.

«**La Iglesia anhela ser lugar de esperanza**», proclamó el Papa Francisco, en su Mensaje al Congreso. Diálogo y acogida, dignidad humana, tutela de los derechos de los emigrantes y legalidad, cooperación, desarrollo y migraciones. Sin olvidar, el impulso a la integración y el respeto de las convenciones sociales y culturales de los países que reciben a los que emigran.

el compromiso y la solicitud dedicada a los hombres y mujeres que denominados 'viajes de la esperanza', y alentó a acompañar a los la marginación, asegurando su cercanía a los que desarrollan enes intentan ayudar:

ser una comunidad de fieles que reconoce a Jesucristo en el rostro sin confines y sin fronteras". Es madre de todos y se esfuerza de la acogida y de la solidaridad, donde nadie es inútil, ni está fuera el descarte.

Mensaje cargado de esperanza, el Papa Francisco saludó a todos de Tánger, Mons. Agrelo le hizo entrega de un álbum de salmos que le regalábamos la Diócesis de Cádiz y Ceuta y la de Tánger, y vivo en hojear.

ibán dos dedicatorias firmadas por el Obispo de Cádiz y Ceuta y Tánger,

marchaba, tuve la oportunidad de poder acercarme al Papa Francisco en detalle que, aunque era sencillo y humilde – una pequeña patera simbolismos, historias y personas.

por Modou, inmigrante africano residente en Tánger que, junto a saharianos, participa en un proyecto "Manos Creadoras" promovido Migraciones de Tánger, como actividad generadora de recursos

Gabriel Delgado

Delegado de Pastoral Migratoria de Cádiz y Ceuta

S MUERTOS Y DESAPARECIDOS EN EL ESTRECHO

bramos en la Iglesia Francófona de Tánger una eucaristía por los muertos en aguas del Estrecho.

ento pero al mismo tiempo con la esperanza puesta en los familiares y amigos.

LA VOZ DE LOS INMIGRANTES ante la pregunta de fuerza cuando el dolor, la muerte y la desesperanza mino.

- * "En Dios Padre Misericordioso, le rezó todo lo que puedo porque Él me da la fuerza para continuar."
- * "En mis hermanos Africanos, cuando uno está desanimado el otro le anima y le da fuerzas."
- * "En que soy madre y tengo unos hijos por los que luchar."
- * "No sé, cuando todo va mal no sé donde poner mis fuerzas, yo quiero ser fuerte pero no puedo."
- * "Voy a hablar con el Padre Martín o con otro padre, y él me ayuda, me escucha, me da fuerza."
- * "Lloro, me da vergüenza decirlo, pero lloro, no sé que puedo hacer."
- * "Lloro y rezó por que no me pase a mí"
- "canto mucho, cantar e invocaciones consuela, también por mis hermanos que esto se soluciona."
- "En Dios, en su misericordia fuerzas, mi fuerza está en mi Señor."

